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つ　市　議　会　だ　よ　り

新家垂水線（桜が丘～
南が丘）の早期完成を

問　新家垂水線（現：久居井戸

山町垂水線）の桜が丘から南が

丘までの区間の道路整備の早期

実施については、以前から問題

を提起してきた。

　早期に事業化をしていれば、

中勢バイパスの渋滞解消につな

がったはずであるし、合併特例

債の活用などにより、市の財源

が少なくて済んだはずである。

　こんな税金の無駄遣いをする

ような行政はいかがなものか。

答　この路線については、中勢

バイパスの工事をする際、国土

交通省が工事用車両の進入道路

として使用したい旨の申し出が

あり、市が用地買収を試みたが、

地元の合意が得られず、断念し

た経緯があって、現在に至って

おり、整備は難しい箇所と判断

している。

　仮に、国庫補助金の補助率を

50%とし、合併特例債（平成32

年度まで発行可能）を活用でき

ないとすると、概算事業費5億

円のうち、市の実質負担額は約

2億円となる。

●その他の質疑・質問●

○議案第64号　財産の取得につ

いて

○契約および覚書を適正に交わ

しているか

 ● 法令違反による契約および覚

書は有効か

○矢頭トンネルからのズリ（建

設資材）の横流しについて

○公共工事発注の火薬使用によ

る民家破損の事故等に伴う補償

について

▲交通渋滞の解消のためにも

　新家垂水線の早期完成を

職員採用説明会の内容
と職員の応募状況は　

問　公務員への就職を希望する

学生が多いと言われている中、

8月に開催された津市職員採用

説明会の内容は。また、その様

子は、どのようであったか。

　さらに、新規職員採用試験へ

の応募状況について、今年度と

昨年度との比較はどうか。

　また、臨時職員の募集案内の

方法とその応募状況は。

答　職員採用説明会は、採用試

験の受験を検討している方を対

象に、勤務条件や職務内容など

を知っていただく機会として、

毎年度、実施している。当説明

会では、現職の職員との座談会

の時間を設けており、参加者か

らは、職員として働きたい気持

ちが強くなったなどの感想が聞

かれた。　

　新規職員採用試験には、近年、

多くの応募をいただいており、

今年度は、事務職をはじめとす

る計12職種71人の募集に対し

656人、また、昨年度は、13職

種75人の募集に対し679人の応

募をいただいた。

　臨時職員については、市のホ

ームページやハローワークを通

じての募集に加え、広報津や窓

口での案内チラシの配布により、

応募件数は、増加傾向にある。

●その他の質疑・質問●

○市営住宅の設置及び管理に関

する条例の一部の改正について

○平成29年度津市一般会計補正

予算（第3号）歳出教育費
 ● 就学援助事業について

○ハザードマップの整備状況に

ついて

 ● 土砂災害および洪水ハザード

マップの今年度の整備は

○市内在住の外国につながる方

々への対応について　

　

▲津市職員採用説明会での、若

　手職員との質疑応答の様子
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